

かんちゃん通信

令和元年 10月24日(木)発行 文責：林 寛

～環境整備ボランティア～

10月20日(日)に保護者の方19名に集まっていただき、園内の環境整備をしていただきました。今回の活動内容は、雨どいの掃除、絵本の部屋の前の砂の移動、幼稚園を囲むフェンスに絡まっている植物の除去、それに遊戯室横の倉庫まわりの木の伐採と倉庫の屋根の掃除です。

掃除や片付けまで入れて1時間30分の活動でしたが、参加された保護者の皆さんには大変熱心に活動していただき、園内がとても綺麗になりました。

今回、私が保護者の方に協力を求めようと思ったきっかけは、銀杏の木の横の倉庫の上に、枝が覆いかぶさり、園庭側から見ると枝葉が垂れ下がっている状態だったことです。よくよく調べてみると、小学校のプールとの境のフェンスの根本から木が生えてきて、その枝が屋根を覆っていました。

また、作業を進めていくうちにわかったことですが、すぐ横の銀杏の木が大きいので、落ちた銀杏の葉が屋根に積もり、屋根の上で腐葉土のようになっていました。それらをすべて除去することができました。

さらに、本園の園児の避難経路にもなっている小学校の和室とプールの間の道にもフェンスの根元から木が生えてきおり、その木が通路を塞ぐ形になっていましたが、今回それもすべて除去することができました。

今度お迎える時にでも、遊戯室の横からプール側を見てみてください。景色が変わっています。

その他、園庭まわりのフェンスの雑草や蔓の除去もしていただきましたので、園庭に立つと西浦上中学校がよく見えるようになり、明るくなりました。

最後に遊戯室前の、以前は池だった場所に砂が入っていましたが、その砂を上から30センチ程度取っていただきました。ここには、今後、土を入れ「雑草園」にする計画があります。虫の生息地を作り、虫採りができる場所にする予定です。

育友会役員の千々岩副会長さんや会計の森田さんには、受付やお茶の用意をしていただきました。また、翌日の月曜日は、朝7:30から藤本副学部長さんが軽トラで来園され、計6往復して、除去した枝や葉をすべて運んでいただきました。

皆さん、本当にありがとうございました。

